
ME-CL 1 : Switzerland (28 April – 3 May 2020)

APPLICATION FORM (to be completed in English)
Bewerbungsformular (in englischer Sprache auszufüllen)
[bookmark: _GoBack]
APPLICATION registration process
Send this form back with your CV before 1 April 2020 to training@landguet.ch . 
Please make sure to add in the subject: “ME-CL1 training April 2020”.
Once your application has been reviewed, you will receive notification of your application status; if your application has been accepted, you will receive the registration link and will be able to complete registration for the course, accommodation and food.
IMPORTANT * * : Please note that the reviewers of your application do not speak German. Therefore your application form must be written in English.

BEWERBUNG und Registrierungsprozess
Senden Sie dieses Formular mit Ihrem Lebenslauf vor dem 1. April 2020 an training@landguet.ch . 
Bitte achten Sie darauf, dass Sie die folgende Betreffzeile hinzufügen: 
«ME-CL1 Training April 2020».
Nach Prüfung Ihrer Bewerbung erhalten Sie eine Benachrichtigung über Ihren Bewerbungsstatus; wenn Ihre Bewerbung angenommen wurde, erhalten Sie den URL-Link zur Einschreibung und können die Anmeldung für die Weiterbildung, Unterkunft und Verpflegung abschliessen.
WICHTIG * * : Bitte beachten Sie, dass die Personen des Prüfungskommitees Ihrer Bewerbung, kein Deutsch sprechen. Daher muss Ihre Bewerbung in englischer Sprache verfasst sein. Falls die Übersetzung Ihrer Bewerbung von Deutsch auf Englisch für Sie eine Herausforderung bedeutet, empfehlen wir Ihnen den kostenlosen Online-Dienst von www.deepl.com. 





	Name: First and Last
Name: Vor- und Nachname



	
	

	Email: 
E-Mail:

Confirm Email: 
E-Mail bestätigen:


	
	

	Full street address: 
Vollständige Adresse:

	

	
	

	Country of Residence:
Land des Wohnsitz:


	
	

	State/Province/Region:
Staat/ Provinz / Region:


	
	

	Phone:
Telefonnummer:

	

	
	

	Please list languages you speak. For each language you list, use one of these to describe your ability: Native language;  Fluent (speaking, reading, writing);  Intermediate (speaking, reading); Basic (writing)


Bitte geben Sie die Sprachen an, die Sie sprechen.
Bitte beschreiben Sie jede aufgelistete Sprache mit einer der folgenden Bezeichnungen:
Muttersprache; Fliessend (sprechen, lesen, schreiben); Mittlelstufe (sprechen, lesen); Grundkenntnisse (schreiben)


	
	

	1.Do you have a degree? If so, what is the degree and in what field/discipline? 
Haben Sie einen Berufsabschluss? Wenn ja, in welchem Bereich/ Studienfach ?


	
	

	2. Do you have an Advanced degree? If so, what is the degree and in what field/discipline? 
Haben Sie einen weiterführenden Bildungsabschluss ? Wenn ja, welchen Abschluss und in welchem Bereich/ Studienfach ?
   

	
	

	Profession:
Beruf:

	

	
	

	3.Please describe the setting in which you will be teaching mindful eating skills, and any experience you have facilitating groups. 
Beschreiben Sie bitte in welchem Rahmen Sie die « Achtsam Essen Qualifikationen » unterrichten werden.
Und welche Erfahrung Sie in der Prozessbegleitung von Gruppen mitbringen.


	
	

	4. Do you have a regular formal meditation practice? Please state the tradition or lineage, number of times a week you practice, length of each session, and number of years you have been meditating. If you have an informal practice you may mention it here. Please describe in 50 words or less. 
Haben Sie eine regelmässige und formale Meditationspraxis ? Bitte führen Sie die Tradition oder Übertragungslinie an, wie oft Sie pro Woche praktizieren, die Dauer von jeder Einheit, und die Anzahl der Jahre die Sie meditieren. Wenn Sie eine informelle Praxis ausüben, bitte erwähnen Sie diese hier. In 50 Wörtern oder weniger.


	
	

	6. Have you completed an 8-week MBSR, MBCT or ME-CL program as a participant? If so, state the program name, beginning and ending dates, location and teacher's name. 
Haben Sie einen 8 Wochen MBSR, MBCT oder ME-CL Kurs als Teilnehmer*in absolviert ?
Wenn ja, geben Sie an, welches Programm, Anfangs- und Enddaten, Ort und den Namen der Lehrerin/ des Lehrers.


	
	. 

	7. Do you have a mindful movement practice such as yoga, TaiChi or Qigong? Please state the tradition, number of times a week you practice, the typical length of each session, and number of years you have been practicing. Please describe in 50 words or less. 
Haben Sie eine achtsame Bewegungspraxis, wie Yoga, TaiChi oder Qigong ? Wenn ja, geben Sie an welche, wie häufig pro Woche Sie praktizieren, die Länge jeder Einheit und seit wie vielen Jahren Sie praktizieren.
Bitte beschreiben Sie es in 50 Worten oder weniger.


	
	

	8. Please explain why you want to take this ME-CL1 Training in 200 words or less. 
Bitte erläuteren Sie warum Sie dieses ME-CL 1 Training absolvieren möchten. In 200 Wörtern oder weniger. 

	
	

	Please send additionaly your most current CV. 
Bitte senden Sie uns zusätzlich Ihren aktuellen Lebenslauf zu, (verfassen Sie ihn, wenn möglich, in englischer Sprache) 




